

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “VALUASI HARGA SAHAM INDOCEMENT TUNGGAL PRAKARSA TBK, HOLCIM INDONESIA TBK DAN SEMEN BATURAJA (PERSERO) TBK PERIODE TAHUN 2018 DENGAN MENGGUNAKAN *METODE FREE CASH FLOW TO FIRM DAN RELATIVE VALUATION*”. Tujuan penulisan tesis ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S2 Program Studi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Riko Hendrawan ACP.,CSCP.,QIA.,CFC selaku dosen pembimbing atas kesabaran dan komitmennya dalam meluangkan waktu untuk memberikan arahan, bimbingan, semangat, motivasi dan ilmu-ilmu yang bermanfaat dalam menyelesaikan penyusunan tesis ini.
2. Prof. Dr. Hiro Tugiman, QIA., C.A. dan Ibu Dr. Farida Titik Kristanti, SE., M.Si atas kesediaannya untuk menjadi dosen penguji dalam seminar proposal Tesis dan Tesis kami yang tentu banyak kritik dan masukan dalam penyusunan Tesis ini.
3. Ibu tercinta dari penulis atas dukungan, semangat, doa dan cinta kasih dengan penuh ketulusan yang tak kenal lelah dan batas waktu dari awal kuliah hingga penyusunan tesis ini.
4. Istri tercinta Rina Anggraini dan anak-anak tersayang Aliyya dan Akmal atas doa, dukungan, semangat dan waktu yang diberikan dengan penuh ketulusan dari awal kuliah hingga penyusunan tesis.

5. Seluruh teman seperjuangan MM Profesional 1 dan 2. Terima kasih telah mengukir kenangan dalam kebersamaannya, semoga kita semua bisa memberikan manfaat bagi orang lain.
6. Seluruh pihak dan staf PAMM yang telah bersedia membantu proses administrasi sehingga sidang tesis dapat terlaksana dan juga kepada pihak yang ikut berjasa dalam penulisan tesis ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas segala kebaikan, bantuan dan dukungannya.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi penulis secara khusus dan seluruh pihak yang membutuhkan secara umum.

Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada tesis ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 11 Januari 2019



Rijikan

2401160078